
公益社団法人愛知県医師会 第 2回 (定例)理事会議事録

開催日時 :令和 4年 4月 21日 (木)午後 4時 10分～年後 4時 55分

開催場所 :愛知県医師会館 4階理事会議室

出 席 者

会 長 (代表理事)/柵 木 充 明

副会長 (代表理事)/杉 田洋 一  野 田正 治  浅 井 清 和

理 事/力日藤 雅 通  西 山 朗  樫 尾 富 二  細 川 秀 一

日那村 J女  浦 田士 郎  大 石 明 宣  小 寺 泰 弘

松 浦 誠 司  西 脇  毅  河 村 英 徳

監 事/横 井  隆  伊 藤 宣 夫  岡 本  晃

代議員会議長/練 績 雅 明

代議員会副議長/市 )|1朝 洋 服 部 達 哉

小 出詠 子

渡 辺 嘉 郎

欠 席 者 理 事/大 輪 芳裕 渡 邊源 市

議事録作成者  平 手 智 美

※野田副会長離席のため、承認事項 2については出席者 22名 (う ち理事 16名 )にて審

議した。

議長は、定款第 39条第 2項により、柵木充明会長 (代表理事)が務める。

本日の理事会は、出席者 23名 (う ち理事 17名 )で、理事現在数 19名 の 2分の 1以上

(10名 )の出席があり、定款第 39条第 6項の決議を行うに必要な過半数に達してい

ることを確認した。

―承認事項―

1.庶務関係事項について                  (樫 尾理事)(西山理事)

(1)後援並びに共催について

①一般社団法人 Sakura Network」 apan(代表者 坪井一哉)主催の「第 13回 Sakuraの会 。

ジャパンアー トフェスティバル 2022〔 10/8(土)～ 10/9(日 )〕 の後援について

樫尾理事より説明され、上記 1-(1)①について承認を求め、承認された。

(2)第 192回 (定例)代議員会 〔6/11(土)〕 の次第について

樫尾理事より説明され、標記代議員会の次第については、資料の通り承認された。
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No.

開催 日 名称 開催場所 担当理事

1 4/27(水 )

第 1回愛知県医師会地域医療政策

研究委員会
803～ 804会議室

浦田理事

小出理事

2 5/13(金 ) 監事会 801会議室
西山理事

樫尾理事

3 5/24(火 )

令和 4年度第 1回小児救急連携体

制協議会
804会議室

細川理事

河村理事

4

6/7(火 )

7/5(火 )

8/2(火 )

9/6(火 )

10/4(火 )

11/1(火 )

12/7(水 )

R5,2/1(水 )

3/7(火 )

愛知県医師会無線システム災害想

定訓練

7階救急医療情報

センター

豊橋市医師会

半田市医師会

7階救急医療情報

センター

細川理事

河村理事

2.委員会 。部会、講演会等 (本会主催分)の開催について

柵木会長 より、以下の No.1～ 4の本会主催の委員会・部会、講演会等の開催につ

いて承認を求め、承認 された。

3.行政機関の人事異動に伴う各種委員会委員等の変更について  (樫尾理事)(西山理事)

(1)愛知県医師会地域医療政策研究委員会委員の変更について

樫尾理事より説明され、医療計画課の兼子利雄氏から野田 司氏への変更が承認

された。

(2)愛知県医師会地域医療介護委員会委員の変更について

樫尾理事より説明され、愛知県高齢福祉課の越山 信氏から中西徳充氏への変更

が承認 された。

(3)愛知県医師会産業保健部会オブザーバーの変更について

樫尾理事より説明され、愛知労働局労働基準部健康課の濱 田 勉氏から丼奥善久

氏に、愛知県労働局労働福祉課の舟橋 寛氏か ら高見 修氏への変更が承認 され

た。

4.日 本医師会 ACLS(二次救命処置)研修の指定について    (細 川理事)(河村理事 )

細川理事より説明され、資料研修会を日本医師会指定研修 とするため、日本医師

会へ申請することが承認 された。
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5.「 リモー ト会議システムに係る運用要領」及び「リモー ト会議システムに係る運用

要領細則」の廃止並びに「WEB会議システムを用いた講習会等の配信に係る運用要

領」及び「WEB会議システムを用いた講習会等の配信に係る運用要領細則」の制定

について                     (田 那村理事)(西脇理事)

田那村理事より説明され、資料の通り令和 4年 5月 1日 より施行することが承認

された。

―協議事項一

6.入会金の徴収猶予申請について            (西 山理事)(樫尾理事 )

西山理事より説明され、岡崎市医師会より申請があつた入会金の徴収猶予申請が

承認 された。

7.その他
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2

―報告事項一

【日本医師会、各医師会、中部医師会連合等会議について】

1.第 43回産業保健活動推進全国会議 (WEB会議)〔4/15(金 )〕 について

(日 本医師会主催 :本会館内)             (西 山理事)(樫尾理事 )

西山理事 より、産業保健活動を担 う厚労省、 日本医師会、労働者健康安全機構、

産業医学振興財団との意見交換を行つたことが報告 された。また、 日本医師会が

医療法第 107条第 1項の規定に基づ く医療機関勤務環境評価センターに指定され

たことが幸R告 された。

日医男女共同参画委員会 (WEB会議)〔4/14(木)〕 について

(日 本医師会主催 :本会館内)             (′ Jヽ 出理事)(浦田理事 )

小出理事 より、答申作成の完成 となる最終委員会 とい うことで、多 くの委員から

今後の活動への議論がなされたことが報告 された。医師の働き方改革が動き出し

ている中、女性医師だけが優遇 されるとい う図式はあま りにも古 く、社会全体か

ら考えても、いかに現場の安定 した若い人材確保に尽力 していくかとい う意識に

向けて、あらゆる視点を持ち続けることが必要だとの共通認識を得たことが報告

された。

【本会関係会議について】

3.治験審査会 〔4/15(金 )〕 イこついて

(804会議室)                (渡 辺 (嘉)理事)(渡邊 (源)理事)

渡辺 (嘉)理事より、継続審査案件 (ク ローン病 1件、潰瘍性大腸炎 2件、潰瘍性大

腸炎・クローン病 1件)については、すべて承認されたことが報告された。

4.学校保健部会学校健診委員会 (肥B会議)〔 4/12(火 )〕 について

(804会議室)                   (西 脇理事)(田那村理事)

西脇理事より、今年度の学校健診における精度管理について説明し、心電図精度

管理調査解析検討会及び学校保健健診懇談会の開催について承認されたことが報

告された。また、報告事項では、上村委員から愛知県腎臓病学校検診マニュアル

改訂第 3版について説明がなされたことが報告された。

5.広報委員会 (WEB会議)〔4/13(水 )〕 について

(804会議室)                   (西 脇理事)(田那村理事 )

西脇理事より、愛知医報の トップ掲載予定や表紙掲載写真等について検討 したこ

とが報告 された。また、会員の欄・栄かいわいについては執筆者に一部修正 して

いただき、再度審査 としたことが報告 された。
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No。 開催 日 名称 出席者数等 担当理事

1 4/17(日 ) 産業医研修会 106名
西山理事

樫尾理事

6.講演会 。研修会等について

柵木会長より、本会主催の研修会は資料により報告 とすると発言 された。

【行政、その他関係団体等会議について】

7.第 1回東海北陸地方社会保険医療協議会総会 〔4/12(火 )〕 について

(支払基金主催 :ホテルサンルー トプラザ名古屋)        (浅 井副会長)

浅井副会長より、愛知県の歯科医療機関の保険医療機関指定の取消及び保険医登

録の取消について審議し、どちらも取消となつたことが報告された。

8.支払基金支都運営委員会 〔4/13(水 )〕 1こ ついて

(支払基金主催 :支払基金)                  (浅 井副会長 )

浅井副会長より、令和 4年度の事業予算の説明があり、電子カルテ標準化に向け

ての予算が付き、標準化に向けての動きが始ま り、オンライン資格確認の導入状

況に関する報告がなされたことを報告 された。また、愛知県医科 1月 分の診療報

酬確定件数 と金額について報告がされた。

9.特定非営利活動法人健康情報処理センターあいち令和 4年度第 1回運営委員会

〔4/13(水 )〕 について

(特定非営利活動法人健康情報処理センターあいち主催 :

特定非営利活動法人健康情報処理センターあいち) (細川理事)(河村理事)

細川理事より、血圧管理手帳「手帳サイズ版しおり」の作成について検討され、

また、報告事項では、令和 3年度職業性ス トレス簡易調査の受託結果について報

告がなされたことを報告された。

10。 (一社)愛知県病院協会第 1回定例理事会 〔4/12(火 )〕 について

(愛知県病院協会主催 :801会議室)         (浦 田理事)(小出理事 )

浦田理事より、愛知県の新型コロナ感染状況の変化に伴い、病床フェーズの引き

下げ、入院 。手術の一部一時延期依頼の終了、愛知病院への医師派遣調整につい

ての報告及び意見交換を行つたことが報告 された。また、愛知県から愛矢日県重症

外傷センター (仮称)の試行について説明がなされたこと、愛知県救急医療協議会

と同重症外傷研究会の議論を経て、希望病院 10病院から、名古屋」ィ夜済会病院と愛

知医科大学病院が選定され、また、令和 4年 8月 以降か ら 1年間試行開始 される

ことにな り、これまで経緯を踏まえて議論 し、大筋を承認 されたことが報告され

た。
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【その他事項について】

11.その他

【新型コロナウイルス感染症関連について】

12.宿泊療養施設のオンコール体制 【4/18(月 )～ :小出理事 。松浦理事】について

(小出理事 G松浦理事)

小出理事、松浦理事より、県内の宿泊療養施設における入所者数等や患者への対

応についての現状が報告された。
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以上で本 国の議事を終了 し、議長は協力を謝 して閉会 とした。

令 和 4年 4月 21日


